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Предисловие 

 
 
Я не знаю, почему Бог выбрал меня для того, чтобы дать Учение в виде Посланий с Небес. 

Учение, содержащееся в книгах «Слово Мудрости» и опубликованное на сайте «Сириус» 
http://sirius-ru.net/, не является новым Учением. Это Учение старо, как сам мир.  

Но человечеству требуется обновленная передача Учения в каждый данный исторический 
период времени. Меняется язык, меняется подача материала и способ передачи Посланий, но 
суть остается неизменной.  

 
«Мы приходим раз за разом не для того, чтобы явить новую Истину, а для того, чтобы 

вы вспомнили ту Древнюю Истину, которую вы знали давно, но забыли, так как слишком 
погрузились в материальность. И вот сейчас наступила пора вспомнить о своем Истоке и 
вернуться к нему... 

Это та Истина, которую вы изучали в древней Лемурии и Атлантиде, во всех когда-либо 
существовавших на Земле Школах Мистерий прошлого и настоящего». 

Из Послания Сераписа Бея от 24 июня 2007 года 
 
Я сделала все от меня зависящее, чтобы  как можно лучше выполнить свою работу по 

приему Посланий. Но на самом деле все делал Бог.  
Я никогда не знала заранее, кто из Существ Света придет, чтобы дать Послание. Я также не 

знала, на какую тему будет Послание. И я до сих пор не могу понять, как происходит это чудо 
по передаче Посланий. Работа по приему Посланий лежит на грани человеческих 
возможностей, и можно только догадываться о том, сколько усилий было приложено 
Вознесенными Сонмами, чтобы этот многолетний труд был успешен.  

За период с 4 марта 2005 года по 29 июня 2012 года мной было принято около 400 
Посланий... Более пятидесяти Существ Света приходили, чтобы дать Послания людям Земли. За 
это время написано и опубликовано около 30 книг... 

Круг тем, освещённых Владыками,  очень широк и рассчитан на широкую аудиторию. 
Послания даны таким образом, что каждый сможет найти в них нечто близкое именно его 
сердцу, вне зависимости от того, находится ли человек лишь в самом начале своего духовного 
путешествия или уже посвятил свою жизнь служению человечеству. 

Владыки говорят о текущем историческом моменте на планете Земля. Рассказывают об 
энергии и вибрациях, об иллюзии этого мира и о Божественной Реальности, о Высшем Я 
человека и о его низших телах. Знакомят с новыми гранями Закона кармы (Закона причин и 
следствий) и Закона реинкарнации. Дают конкретные рекомендации, как именно человек 
способен изменить своё собственное сознание, чтобы не оказаться на обочине эволюционного 
пути.  

В июньских Посланиях 2012 года Владыки вновь предупреждают и разъясняют, 
поддерживают и обнадёживают: 

 
 
«Каждый из вас способен продемонстрировать новое сознание. Каждый из вас способен 

взойти на следующую эволюционную ступень, чтобы показать пример. Для новой эпохи 
характерно то, что все ваши достижения будут очень быстро распространяться по всему 
земному шару. Каждый ваш шаг в верном направлении будет встречать небывалую 
поддержку Небес».  

Санат Кумара 
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«…когда вы вооружены знаниями о происходящих процессах, вам легче ориентироваться и 
легче пережить тот хаос, который есть, но который скоро сменится новым порядком.  

…от того, насколько вы будете внутри себя уверены в том, что впереди вас ждут 
гораздо более радостные и светлые времена, зависит продолжительность переходного 
периода.  

Вам предстоит изменить свое сознание, изменить подходы ко всему, что вас окружает. 
Потому что новая эпоха будет основана совершенно на других принципах! И если вы 
цепляетесь за страх, за индивидуализм, за ограничения, вы останетесь позади, вы отстанете 
от поезда эволюции. 

Потому что для новой эпохи будет характерен коллективизм, свобода и те отношения, 
которые основаны на дружбе и любви! 

Менять сознание и мышление – вот что сейчас важно сделать в первую очередь! И чем 
быстрее вы способны будете перестроить свое сознание, тем с меньшим количеством 
катаклизмов и трудностей столкнется человечество в ближайшее время». 

Сен Жермен 
 
И наконец, важно упомянуть, что читателю, прежде всего, рекомендуется искать 

Божественное внутри своего собственного сердца, а не во внешнем учителе.  
И на этом пути к познанию своей Божественной природы совет от истинного гуру всегда 

является неоценимой помощью, точно так же как и эти Послания являются рукой помощи, 
протянутой сквозь миры ради продолжения духовной эволюции человечества. 
 

 
Татьяна Микушина 

Свет и Любовь! 
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Я желаю вам обрести ту степень осознанности,  
которая позволит вам устремиться самым верхним Путем  
 
Санат Кумара 
21 июня 2012 года 
 
 
Я ЕСМЬ Санат Кумара, пришедший к вам вновь. 
Миры, Звезды, Небеса ликуют перед небывалой возможностью, которая вновь открылась 

благодаря Милости Бога. 
Я пришел к вам этим днем летнего солнцестояния, для того чтобы усилить свои энергии и 

для того чтобы вы смогли ощутить наше Единство. Единство каждой частицы жизни с Единым 
и неделимым нашим Отцом на Небесах. 

Небывалая космическая возможность стала проявлена после решения на сегодняшнем 
заседании Кармического Правления и последовавшего за этим утверждения на Великом 
Центральном Солнце, Звезде Сириус. 

Я пришел не для того, чтобы вы получили возможность прочитать очередное Послание. Я 
пришел для того, чтобы вы осознали свое Божественное предназначение. Очень мало на вашем 
этапе эволюционного развития просто читать наши Послания. Вы должны прикладывать все 
ваши усилия, для того чтобы ваше сознание стало способным вместить Божественные Истины. 
И одной из этих Истин является то, что ваша планета изменяет свои вибрации. И это изменение 
открывает для вас возможность следовать по Божественному Пути развития.  

Вы стали взрослее. Вы приготовились к тому, чтобы сделать следующий шаг в вашем 
эволюционном развитии. Еще буквально вчера Кармическое Правление и Высший Совет этой 
вселенной сомневались: давать или не давать новую возможность? Продолжить ли данную 
диспенсацию или нет? И вот сегодня решение принято! Нужно сказать, что на космических 
весах выверялось буквально каждое ваше движение души, а не только ваши поступки и 
действия в эти сложные предшествующие месяцы.  

Мы вынуждены были констатировать грандиозное сопротивление со стороны 
противоположных сил. И мы обязаны учесть те усилия, которые прикладываются немногими 
душами. Чаши весов были выровнены. И требовалось совсем немного, чтобы Божественная 
возможность продолжилась. Я вызвался помочь. И благодаря моему моментуму достижений, 
который я заложил в космический банк, я и другие Владыки получили возможность вновь 
приходить и давать Послания человечеству Земли. 

Эта возможность не заслужена человечеством. И она дается вам сейчас как аванс. Поэтому 
вы должны постоянно помнить о том, что каждое ваше действие, каждая ваша мысль или 
чувство в ближайшее время могут определить дальнейшую судьбу мира.  

Когда вы берете кредит в банке, вы рискуете, что можете не вернуть деньги. Я поручился за 
вас, что вы сможете выполнить свои обязательства, которые вы брали на себя перед 
воплощением. Я желаю вам обрести ту степень осознанности, которая позволит вам 
устремиться самым верхним Путем.  

Возлюбленные, достаточно всего лишь нескольким индивидуумам продемонстрировать 
новое сознание и новое мышление. Это очень сложно, но это сделать необходимо. Потому что 
как только немногие смогут продемонстрировать новый тип отношений, основанный на новом 
сознании и новом мышлении, миллионы других людей смогут использовать этот моментум 
достижений. Коллективное бессознательное человечества способно аккумулировать как 
негативные проявления человеческого сознания, так и позитивные устремления отдельных 
личностей. Поэтому один человек, способный продемонстрировать в этих сложных условиях 
необходимый уровень сознания, возлагает свои достижения на алтарь Служения человечеству. 
И все человечество приобретает возможность к дальнейшей эволюции.  

В этом – принцип, и в этом – Путь. Каждый из тех, кто достигал определенного уровня 
сознания в прошлом, готовил путь человечеству на сотни и тысячи лет вперед. Две тысячи лет 
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прошло со времени воплощения Иисуса, еще больше времени прошло с момента воплощения 
Гаутамы Будды, но до сих пор человечество пользуется их моментумом достижений.  

Каждый из вас способен продемонстрировать новое сознание. Каждый из вас способен 
взойти на следующую эволюционную ступень, чтобы показать пример. Для новой эпохи 
характерно то, что все ваши достижения будут очень быстро распространяться по всему 
земному шару. Каждый ваш шаг в верном направлении будет встречать небывалую поддержку 
Небес.  

Но также справедливо, что те индивидуумы, которые выбрали отделить себя от Бога, очень 
быстро будут пожинать плоды своей негативной кармы. То, что не соответствует новому этапу 
эволюционного пути, будет деградировать и исчезать с лица Земли. То, что соответствует 
новому этапу, будет процветать благодаря Милости Небес.  

Вы видите вокруг себя и те и другие проявления. И каждый из вас имеет возможность 
выбрать смерть или бессмертие, жизнь для себя или жизнь для Общего Блага, тлен или вечную 
Жизнь. 

Более ясно и определенно еще никогда не говорилось. И в этом состоит веление времени.  
Я желал бы закрепить сказанное одним примером. И этот пример дан самой жизнью. 

Сейчас, когда время моего присутствия истекает, я должен сказать, что вечная жизнь и 
бессмертие являются для вас такой близкой возможностью, которая достижима прямо сейчас. 
Никогда раньше в прошлые времена не было такой возможности. Чем больше мерзость 
запустения вокруг вас, тем большую ценность в глазах Бога имеют ваши достижения.  

Посмотрите на лотосы, которые цветут на болоте. Несмотря на царящий вокруг тлен и 
процессы брожения, Бог являет чудо цветка Жизни. 

Каждый из вас является чудом в руках Бога. Все определяется только вашим сознанием и 
вашим устремлением к Божественному. 

 
Я ЕСМЬ Санат Кумара. Ом. 
 
 
 



 

 8

Сейчас начинается ваша работа для Бога 
 
Господь Шива 
22 июня 2012 года 
 
 
Я ЕСМЬ Шива! 
Я пришел! 
Этим днем я желаю, чтобы вы выслушали меня. Не потому, что я так хочу, а потому, что 

настал срок, когда я должен вам это сказать. 
Итак, каждый раз во время моего прихода, точно так же как во время прихода каждого из 

Владык, происходит чудо общения между нашими мирами. Каждый раз происходит 
высвобождение Света в месте приема наших Посланий. И те благословения, которые освещают 
землю в данный момент передачи моего Послания, не замедлят сказаться на судьбах народов 
Земли.  

Я пришел сегодня в то время, когда наш Посланник находится на земле Латвии. И я 
пришел в тот момент, когда само солнце благоприятствует максимальной передаче моих 
энергий на эту землю. 

С каждым приемом и прочтением Послания вы получаете возможность получить 
благословение. И это нечто, что не передается словами. Это нечто, что передается помимо слов 
из моего сердца в ваши сердца.  

Будьте благословенны. Примите дар моего сердца.  
Вам многое предстоит свершить. Именно сейчас настало то время, когда от каждого из вас, 

находящихся в воплощении, зависит весь дальнейший ход эволюции на планете Земля. Потому 
что в вашей октаве происходит решительный поворот энергий. И то, что сходило вниз, сейчас 
должно начать восходить наверх, в наш мир, мир Вознесенных Сонмов. 

Вашими руками и вашими ногами в ближайшее время должен свершиться этот великий 
поворот космического цикла. И я, как Господь, отвечающий за сворачивание иллюзии, готов 
вам передать знание древности.  

Каждый из вас становится незаменим. Каждый из вас, кто может и готов воспринять мои 
слова и мои энергии. Потому что время пришло. Потому что в этот момент все Сонмы 
Небесные наблюдают за эволюцией на планете Земля. Самый критический момент в истории 
планеты наступил. И выбор каждого из вас в этот момент определяет будущее всей планеты.  

Тот выбор, который вы обязаны сделать сейчас. 
И я говорю вам, что нет в вашей жизни ничего более важного, что вы могли бы сделать. 

Отставьте в сторону всю суету, которая вас окружает.  
Сосредоточьте свое сознание на максимально высокой точке, которую вы способны 

достичь. Думайте о вечном.  
Думайте о бесконечном и безграничном Боге.  
Думайте о Его Величии.  
Вы – часть Бога.  
В каждом из вас Он имеет возможность пребывать.  
И с вашей помощью Творец этой Вселенной способен будет повернуть космические циклы.  
Вдумайтесь в величие предстоящей миссии. Каждый из вас может и способен исполнить 

грандиозный замысел Бога по сворачиванию иллюзии.  
Время пришло, и циклы повернулись. Настала пора для сворачивания иллюзорного мира. И 

точно так же как в то время, когда начиналось Творение, наступила поворотная точка, когда 
Творение должно быть свернуто. Пространство и время начинают новый цикл. Иллюзия 
начинает сворачиваться. 

Каждый из вас призван принять участие в этом процессе сворачивания иллюзии. Нет 
возможности мне или кому бы то ни было из Высших Владык пребывать в вашем мире сейчас. 
Слишком груб мир, и слишком низки его вибрации. Только вы можете проделать эту работу 
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для мира. Только вы вашими выборами и вашими действиями способны начать эту работу по 
сворачиванию иллюзии.  

Только с помощью вашего сознания Бог способен проделать эту работу. Грандиозную 
работу, требующую для своего осуществления миллионы лет.  

Вам дается возможность приступить к этой миссии сейчас. И если вы перечитаете все 
диктовки, которые мы давали на протяжении этих лет через нашего Посланника, вы найдете в 
них все необходимые рекомендации для того, чтобы вам совершить вашу работу и выполнить 
ваше Божественное предназначение. 

Каждая из диктовок содержит знание и информацию, которые необходимы вам сейчас. 
Между строк лежат скрытые знания, которые распаковываются в вашем сознании в период сна 
и бодрствования на протяжении многих лет.  

Ключ, который я вам дам сегодня, лежит на поверхности. Ваши каждодневные выборы, 
которые вы делаете, каждый ваш выбор и поступок в течение дня, если они имеют 
Божественный характер, производят именно ту работу, которую вы призваны выполнять. Если 
же вы по-прежнему предпочитаете сосредотачиваться на иллюзии, на удовольствиях и 
развлечениях, на прихотях своего эго, в чем бы они ни выражались, вы встаете в оппозицию 
Богу и Его планам.  

Каждая ваша мысль имеет значение.  
Каждое ваше чувство имеет значение.  
Каждое ваше действие имеет значение.  
Сейчас начинается ваша работа для Бога. Любое действие или внимание, направленное на 

иллюзорный мир, будет стоять в оппозиции планам Бога. 
Любое действие, направленное на Общее Благо, Добро, будет приветствоваться Небесами и 

служить для нас знаком, что человечество способно к эволюционному развитию и к новому 
этапу своего развития.  

Сейчас от вашей осознанности, от вашего устремления, от вашей веры зависит многое. И я 
пришел к вам этим днем, чтобы напомнить вам о вашем долге и о вашей работе, которую никто 
не способен выполнить, кроме вас – грандиозной работе по сворачиванию иллюзии. И это самая 
главная ваша работа – разделить в своем сознании то, что вечно, от того, что преходяще.  

Ваша работа по отделению реальности от иллюзии внутри вас и вовне вас является самой 
важной сейчас. Куда направлено ваше внимание, туда течет ваша энергия. И если вы постоянно 
сосредоточены на иллюзорном мире, то вы работаете против Бога, умножая иллюзию. Если вы 
постоянно сосредоточены на Высшем, на Божественном мире, то все Небеса будут славить вас.  

Настала пора, когда Небеса ждут от вас вашей работы.  
Пожалуйста, осознайте свою ответственность и начинайте прямо сейчас. Всё знание вы 

имеете. Начинайте!  
В каждый момент времени вы творите. Вы управляете своей энергией. Вам необходимо 

лишь сонастроиться с Богом, чтобы ваши потоки энергии находились в Божественном потоке 
всегда. 

 
Я ЕСМЬ Шива!  
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Ваше сознание и ваша способность различать  
дадут вам возможность продолжить эволюцию 
 
Возлюбленный Бабаджи 
23 июня 2012 года 
 
 
Я ЕСМЬ Бабаджи.  
Я пришел этим днем, для того чтобы возобновить наше общение и наши беседы, которые 

мы ведем с вами через этого Посланника. 
Сегодня мне о многом хотелось бы сказать. И наш разговор затронет самые главные темы, 

темы вечные, те темы, которые не теряют своей актуальности на протяжении миллионов лет 
человеческой эволюции. 

Все преходяще. Преходящи ваши воплощения. Даже ваша планета прекратит свое 
существование, после того как выполнит свою миссию.  

Сейчас я перейду непосредственно к теме сегодняшней беседы. Вы знаете о том, что сейчас 
на Земле происходит смена эпох. И каждая новая эпоха приходит со своими энергиями, 
которые призваны внести коррективы и изменения в эволюцию человечества Земли.  

Сейчас наступает эпоха, когда вы должны повернуть свое сознание от тленного к вечному. 
И это сделать нелегко, но придётся. И тогда, когда я находился в воплощении, я все свои усилия 
прилагал к тому, чтобы люди, приезжавшие ко мне со всего мира, потеряли интерес к внешним 
проявлениям и устремились всем своим существом к вечному миру. Миру, который невидим и 
невоспринимаем человеческими органами чувств, но при обретении определенных качеств 
души этот мир становится ощутим, и он притягивает вас, все ваше существо, потому что вы 
интуитивно чувствуете, что это и есть то, к чему вы должны стремиться.  

Ваше состояние сознания определяет все, что с вами случается в жизни. И не только в этой 
жизни, но и все то, что с вами будет происходить в будущем, в будущих жизнях. Поэтому мы 
приходим и даем свои беседы, для того чтобы вы смогли изменить свое сознание, развернуть 
его в сторону Божественной Истины, Божественной реальности.  

Трудно объяснить, но можно дать ощутить состояние созвучия с Божественным миром. 
Мне удавалось в тихие предрассветные часы или после заката солнца давать эти состояния 
присутствующим на утренних и вечерних богослужениях. Я распространял это состояние 
изнутри себя на всех присутствующих. И после того как человек хотя бы раз испытал состояние 
созвучия с Божественным миром, он обретал тот личный опыт общения с Богом, который 
оставался с ним до конца жизни. И можно долго убеждать человека, что нет никакого Бога, но 
если чувство Божественного хотя бы раз коснулось сердца человека, он никогда не поверит вам.  

Поэтому все, что вам необходимо, – получить личный мистический опыт соприкосновения 
с Божественным. И тогда любые развлечения и безделушки иллюзорного мира больше не будут 
привлекать вашего внимания. Все многообразие иллюзии меркнет по сравнению с богатствами 
духовного мира, которые вы должны обрести.  

Трудно поверить рассказам других людей, но тогда, когда человек сам испытает дыхание 
вечного мира, когда он соприкоснется с Вечностью, то никакие соблазны иллюзорного мира 
уже не будут привлекать его внимания. 

Поэтому я настаиваю на том, что вам необходим личный мистический опыт.  
Сегодня мы коснемся вопроса, как распознать, к какому плану Бытия относится ваш 

мистический опыт, который вы обретаете. Есть в невидимом мире многие слои. И есть те слои, 
которые не являются Божественными. Поэтому человек, устремляющийся к Богу, не всегда 
может осознавать и почувствовать разницу между различными планами невидимого мира.  

Когда я давал своим ученикам ощутить Божественный мир, я делал это насколько 
возможно бережно и тактично. Но есть другие люди, которые забыли Бога, но не утратили 
способности к манипулированию астральным планом, его обитателями. Такие люди могут 
манипулировать и индивидуумами, ищущими Бога, и зазывать их в свои группы и приобщать к 
своим ритуалам. 
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Поэтому я хочу предупредить вас. По мере утончения иллюзии все труднее и труднее 
отличить тех людей, которые всецело посвятили свою жизнь Служению Богу, от тех людей, 
которые сделали служение богу своей профессией. 

Почувствуйте разницу между служителями Бога и служителями культа.  
Только ваше Высшее Я, ваша интуиция иногда способна сделать это тончайшее 

различение. И именно тогда, когда вы сможете за всеми ритуалами и внешними атрибутами 
различать истинных слуг Бога от слуг своего эго, именно тогда вы будете готовы расстаться с 
иллюзией вашего мира и перейти на более высокие планы Бытия. 

Сейчас наступило то время, когда многие будут говорить о Боге. Редко кто будет дерзать 
отрицать Бога. Но каждый будет под богом подразумевать разное. И ваша задача – так развить 
и натренировать ваши духовные мышцы, чтобы научиться делать ваше различение при любых 
внешних обстоятельствах. 

Суета внешнего мира должна отступить. Со временем вы почувствуете разницу между 
внешней суетой и внутренним покоем. И вы отдадите предпочтение внутреннему чувству покоя 
и гармонии.  

Суета покинет ваш мир. И тогда вы сможете приобщиться к миру Божественному. Все 
тленное со временем покинет ваш мир. Но не раньше, чем вы научитесь делать ваше 
различение между истинным – Божественным – миром и миром иллюзорным. 

Ваше сознание и ваша способность различать дадут вам возможность продолжить 
эволюцию.  

Многие тонкие слои вам предстоит преодолеть в своем сознании, пока вы сможете 
утвердиться на скале Божественного состояния сознания. 

А до тех пор вы будете падать и подниматься, обретать ваш опыт и совершать ошибки.  
И неважно сколько раз вы ошибались, важно, чтобы вы пришли к Богу. Вернулись Домой. 
 
Я ЕСМЬ Бабаджи, с любовью к вам. 
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Я желаю помочь каждому из вас 
 
Возлюбленный Иисус 
24 июня 2012 года 
 
 
Я ЕСМЬ Иисус.  
Я пришел к вам сейчас, этим днем, потому что мне есть, что вам сказать. Благодаря 

Божественной милости я и другие Владыки по-прежнему можем приходить и давать свое 
обучение человечеству Земли. Мой долг – поведать вам о том Пути, которым я шёл и которым 
может пойти каждый из вас. Это – Путь Любви, Путь, который лежит в ваших сердцах. Потому 
что только на уровне вашего сердца исчезают все противоречия и всё, что вас разделяет. Тогда, 
когда большинство человечества возвысит свои вибрации до такой степени, чтобы они 
приблизились к вибрациям сердечной чакры, только на этом уровне сознания исчезнут все 
негативные проявления, всё вокруг вас, что не соответствует Божественному стандарту.  

Поэтому каждый из вас, кто желает приблизиться к Богу, может проявить усилие и 
пожелать следовать по моему Пути. Пути, которому я обучаю.  

Очень многие желают исцелять, еще большее количество людей желает творить чудеса, 
ходить по воде и оживлять мертвых. Но я учил гораздо более важным вещам, которые 
ускользают от вашего сознания, потому что они не лежат в области внешних проявлений, а 
лежат в области скрытых качеств вашей души.  

В складках вашей души следует вам отыскать вашу Божественную возможность. Ваш Путь 
к вечному миру. Ваш Путь к покою и благости. Кротости и смирению.  

Именно качества вашей души определяют вашу дальнейшую эволюцию. И это не имеет 
ничего общего с внешним проявлением.  

Внутренний Путь, Божественный Путь. Этот Путь всегда с вами на всем протяжении 
вашего воплощения. Однако очень мало кто замечает этот Путь и идет по нему.  

Потому что слишком много соблазнов в вашем мире. И современные средства 
коммуникаций, средства массовой информации так громогласны, что за их шумом и суетой вы 
не слышите голос вашего сердца.  

Я могу пребывать только в ваших сердцах. Тогда, когда вы способны слышать голос 
вашего сердца, вы становитесь способны различить и меня. Вы становитесь способны видеть 
меня и общаться со мной. 

Нас с вами разделяет иллюзия, которая лежит вокруг вас. Но суета мира смолкает и 
исчезает благодаря усилиям тех, кто устремлен, тех, кто предан Богу, кто верит и любит. 

Поэтому я пришел этим днем, чтобы поговорить с вами о вашем устремлении. Ваше 
качество устремления и постоянства способно преодолеть любые препятствия, которые стоят 
между вами и мной.  

Только пожелайте приложить усилия, только пожелайте следовать по моему Пути. Я 
обещаю каждому свою поддержку. И от того, насколько сильно ваше устремление, зависит, 
насколько сильна будет моя поддержка и помощь.  

Я желаю помочь каждому из вас. И я очень хорошо понимаю ваши трудности. В последних 
судорогах иллюзия пытается удержать вас от вашего возвращения к Богу. И это становится все 
очевиднее и очевиднее. Самый грубый арсенал средств задействован, чтобы отвратить вас от 
Бога и от моего Пути: грубая музыка, алкоголь и наркотики, увлечение предметами и 
раздувание желаний ими обладать. Все это является крайним проявлением противоположных 
сил. И тогда, когда вы способны в вашем сознании подняться над вашими привязанностями и 
желаниями, тогда спадают чары иллюзии с ваших четырех нижних тел и вы становитесь 
способны видеть меня и воспринимать Божественный мир.  

Только от вашего устремления и вашего внутреннего выбора зависит ваше возвращение в 
мой мир. Не нужно никого звать с собой. Не нужно громогласно требовать, чтобы люди 
пришли к Богу.  
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Я открою вам тайну. И эта тайна касается того, что каждый из вас способен вывести из 
дебрей иллюзии миллионы душ, указав им Путь, став Путем. Но для этого не нужно никого 
звать и никого заставлять идти с вами по Пути. Божественный мир действует более тонко. И то 
созвучие, которое вы обретете внутри себя, сделает за вас вашу работу. Ваши вибрации, ваше 
состояние сознания само укажет Путь тем душам, кто готов возвратиться Домой.  

Ваша иллюзия является плотной только до тех пор, пока вы верите в нее и привязаны к ней 
в вашем сознании. Как только вы открываете другую реальность внутри вашего существа, 
иллюзия вашего мира меркнет и исчезает подобно ночному туману. Сумерки вашего сознания 
озаряются Божественным Светом, приходящим из ваших сердец.  

Божественный мир не находится где-то далеко за тридевять земель. Божественный мир 
постоянно находится рядом с вами. И только от ваших каждодневных усилий зависит, сможете 
ли вы перешагнуть порог между нашими мирами и приблизиться ко мне.  

Я – там, где Вы. Я стою прямо перед вами и протягиваю вам свою руку помощи. Увидьте 
меня. Разгоните туман иллюзии, который застилает вам глаза, и возьмите мою руку.  

Вы способны преодолеть все преграды на вашем Пути. Как только вы сможете поверить в 
Бога и принять Его помощь, вы почувствуете облегчение. И самые сложные жизненные 
ситуации, в которые вы попадаете, уже не будут удручать вас. Потому что вы обретете 
понимание, что через все трудности вы пройдете. Как бы ни был тяжел Путь, вас будет вести 
надежда, вера и любовь.  

Все препятствия преодолимы, когда вы идёте с Богом.  
И внутренний Свет будет освещать вам Путь в самых тяжелых жизненных ситуациях.  
Я верю в вас. В вашу устремленность и преданность. Мы вместе сможем преодолеть любое 

сопротивление и выйти на тот участок Пути, с которого открывается завораживающий вид на 
Божественную вершину. 

 
Я ЕСМЬ Иисус. 
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Наступает конец тьмы, и впереди вас ждет только Свет!  
 
Возлюбленная Мать Мария 
25 июня 2012 года 
 
 
Я ЕСМЬ Мать Мария, пришедшая к вам этим днем.  
Мой сегодняшний приход не будет столь радостным, как раньше. Потому что я опечалена. 

И моя печаль связана со многими проявлениями противоположных сил, которые опутали 
человечество и не дают увидеть перспективу Божественного Пути.  

Я наблюдаю молодежь, и я наблюдаю людей зрелого возраста и пожилых людей. Каждое 
поколение приходит в этот мир для выполнения своего предназначения. И грустно наблюдать, 
как люди мучаются без Бога, ищут Его, но не могут найти в сумерках, в которые сейчас 
погружена планета.  

Более радостный ход эволюции стремится войти в ваши жизни. Вы все нуждаетесь в 
проявлении Божественных энергий, в том числе материнских энергий Бога, которые я несу вам. 

Моя надежда не утихает и не может утихнуть. Я стремлюсь явить свое присутствие везде, 
где это возможно. Если вы пойдете в лес, вы увидите меня среди деревьев, если вы пойдете в 
поле, вы увидите меня на небе на фоне облаков. Если вы смотрите на свечу, то я – с вами, и мое 
присутствие вы ощутите в потрескивании фитиля и игре пламени. 

Если же вы имеете обыкновение смотреть на мою икону или мой образ, то мое присутствие 
каждый раз становится все ощутимее и ощутимее, по мере того как вы все больше и больше 
времени уделяете медитации на мой образ. 

Я с вами в ваших жизнях. И нет никаких преград между нами. Я являю свое присутствие 
каждому стремящемуся, каждому, кто своей любовью способен создать вокруг себя 
гармоничную атмосферу, в которой я могу явить свое присутствие.  

Каждый раз, когда вы думаете обо мне и обращаетесь ко мне, мы приближаемся друг к 
другу. И наше общение становится возможным несмотря на внешние неблагоприятные 
обстоятельства, несмотря на господство некачественных энергий в вашем мире. 

Я с вами вопреки всему. В этом проявляется мое служение. И каждый раз, когда вы 
уделяете время молитве или молитвенному бдению, я могу приумножить ваши усилия 
тысячекратно. Таким образом мы сможем преодолеть любое сопротивление темных сил. И как 
бы ни было тяжело, как бы ни бесновались напоследок любые проявления тьмы и хаоса, я знаю, 
что все мои дети рано или поздно будут со мной.  

Я ясно вижу тот день, когда каждый из вас, моих любимых детей, будет спасен и вызволен 
из плена тьмы и иллюзии.  

Я ясно вижу тот день, когда вы сможете преодолеть все ваши некачественные состояния 
сознания и последствия неверных поступков в прошлом.  

Я ясно вижу тот момент, когда ваши лица озарятся Божественным Светом и это состояние 
Божественной благодати никогда больше не покинет вас. 

Я всегда с вами во всех самых тяжелых ситуациях, в которых вы находитесь в ваших 
жизнях. И сейчас, когда я смогла подарить вам частичку своей любви и заботы, я вновь хочу 
обратиться к вам с просьбой. 

Возлюбленные, не отчаивайтесь, не печальтесь и не впадайте в тоску. Внутри вас сокрыт 
механизм, который позволит вам найти выход из самой тяжелой ситуации. Внутри вас 
ослепительно сияет частица Бога. Вам следует постоянно уделять время в течение дня вашему 
общению с Богом. Вам следует постоянно культивировать в себе чувство Божественного. 

Не нужно заставлять себя силой молиться. Молитвенное состояние сознания является 
естественным. И вам следует просто постоянно помнить о нашем с вами созвучии и о нашем с 
вами Единстве. Тогда, когда вы думаете обо мне, вы уже приближаетесь к Богу.  

Вам следует больше времени в течение дня уделять вашему общению с Богом. Когда Бог 
сможет постоянно присутствовать рядом с вами, где бы вы ни находились: на улице, на работе, 
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дома, в магазине, – все вокруг вас начнет изменяться, и ваша жизнь изменит свое русло и 
устремится по Божественному пути развития. 

Немного усилий требуется приложить, возлюбленные. Я настаиваю на том, чтобы вы 
постоянно хранили свое сознание в сонастрое с Божественной реальностью. Используйте весь 
арсенал средств, который вам доступен: мои образы, божественная музыка, молитва, Розарии. 
Все, что способно возвысить ваше сознание и поднять его над суетой, царящей в вашем мире, 
будет приближать вас к Светлому Пути, который ждет вас и который откроется перед вашим 
взором сразу же, как только вы подготовите себя.  

Невозможно больше блуждать в потемках. Необходимо выйти на Светлый Путь, 
Божественный Путь.  

Перестаньте винить в ваших бедах и несчастьях других людей, другие страны и народы, 
ваши правительства и государственные органы и структуры. Все, что вас окружает, 
соответствует вашему уровню сознания. Измените ваше сознание, приблизьте его к Богу, и всё 
в ваших жизнях изменится на протяжении жизни одного поколения людей.  

Я говорю вам, что Светлая Божественная возможность маячит прямо перед вашим носом, 
но вы не видите ее. Вам следует осветить пространство вокруг вас Божественным Светом, 
исходящим из глубины вашего существа, и тогда вы обретете понимание и знание, которые 
необходимы вам, чтобы выйти из тьмы к Свету.  

Я приходила к вам сегодня, чтобы напомнить о том, что с Богом все возможно. И ваше 
устремление к Общему Благу и Добру будет поддержано всеми Небесами и самими энергиями 
наступающей Новой Эпохи. 

Не стоит грустить и накалять страсти безысходности. Я говорю вам, что наступает конец 
тьмы и впереди вас ждет только Свет! 

 
Я ЕСМЬ Мать Мария,  
любящая вас всех и заботящаяся о вас.  
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Для тех, кто с Богом, ничего не страшно! 
 
Сен Жермен 
26 июня 2012 года 
 
 
Я ЕСМЬ Сен Жермен! 
Дамы и господа, я вновь пришел к вам, чтобы утвердить свое присутствие и 

засвидетельствовать свое почтение вам, кто неустанно работает над собой, читая наши 
Послания. 

И это поистине грандиозный труд, который вы осуществляете, возлюбленные! 
Настала пора, когда только ваши каждодневные усилия, которые вы прикладываете при 

освоении Божественной науки, способны изменить ситуацию в мире. Сейчас наступило то 
время, когда все ваши усилия будут приумножаться многократно! И пусть вас не смущает, что 
не всё вокруг вас изменяется теми темпами, как того хотелось. К сожалению, материя очень 
инертна, и ваши усилия проявятся только к концу текущего десятилетия. А я в свою очередь 
обещаю вам, что новая порция Божественной энергии будет выделена планете Земля уже в 
ближайшее время! Уже в ближайшее время вибрации планеты перейдут на новый уровень! 

И что происходит, возлюбленные, когда вы начинаете прикладывать свои усилия, чтобы 
навести порядок в вашем доме или офисе? Да, сначала все выглядит очень неприглядно. Вы 
перемещаете вещи, вы выбрасываете то, что вам не нужно, и перекладываете вещи на новые 
места. То же самое происходит с вашей планетой и вами самими. Энергии и вибрации Новой 
эпохи буквально выдавливают из ваших четырех нижних тел те кармические отложения, 
которые там накопились за миллионы лет. Вся рухлядь старого сознания и старого мышления 
лежит неприглядно вокруг вас. И конечно на первом месте находится страх. Потому что та 
часть вас самих и коллективного бессознательного человечества, которая срослась с темными 
энергиями, негативными энергиями, испытывает страх. Нет и не может быть места в новом 
мире старым энергиям, старому мышлению, основанному на страхе! Поэтому под действием 
всепоглощающей Божественной энергии Любви всё старое испытывает страх. И очень скоро 
весь старый мир рухнет в бессилии! И новое мышление и новое сознание вступит в свои права.  

Это – закон! Хотите вы или не хотите, принимаете вы своим внешним сознанием или нет, 
но новый порядок приходит в мир! 

А сейчас все кажется вам неопрятным и неприглядным. Я заверяю вас, что это все 
временно! И я готов дать вам советы, как вам с наименьшим количеством трудностей перейти 
на новый виток развития. Для этого вам необходимо обрести внутри себя бесстрашие и 
опираться на ту часть вас самих, которая не боится перемен! Вам необходимо вернуться к 
созвучию с Божественной частью вас самих. Только из этой точки созвучия с Божественным 
миром вы сможете увидеть происходящее в вашем мире с правильной точки зрения.  

Когда вы делаете уборку в вашей квартире, то вначале все выглядит не очень опрятно. Но 
по мере того как вы прикладываете свои усилия, все приобретает новый вид и новый порядок.  

Так и на рубеже смены эпох. Сначала все выглядит неопрятно, и кажется невозможным 
разделить то, что вам пригодится в новой эпохе, от того, что принадлежит старой эпохе и от 
чего вам следует отказаться. Но тогда, когда вы вооружены знаниями о происходящих 
процессах, вам легче ориентироваться и легче пережить тот хаос, который есть, но который 
скоро сменится новым порядком.  

Я пришел этим днем для того, чтобы наделить вас уверенностью в завтрашнем дне! Потому 
что от того, насколько вы будете внутри себя уверены в том, что впереди вас ждут гораздо 
более радостные и светлые времена, зависит продолжительность переходного периода.  

Вам предстоит изменить свое сознание, изменить подходы ко всему, что вас окружает. 
Потому что новая эпоха будет основана совершенно на других принципах! И если вы 
цепляетесь за страх, за индивидуализм, за ограничения, вы останетесь позади, вы отстанете от 
поезда эволюции. 
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Потому что для новой эпохи будет характерен коллективизм, свобода и те отношения, 
которые основаны на дружбе и любви! 

Менять сознание и мышление – вот что сейчас важно сделать в первую очередь! И чем 
быстрее вы способны будете перестроить свое сознание, тем с меньшим количеством 
катаклизмов и трудностей столкнется человечество в ближайшее время. Потому что все 
внешнее неблагополучие обусловлено только вашим нежеланием перестроиться и принять 
энергии новой эпохи.  

Я очень ясно определил перед вами стоящие задачи. И сейчас я должен еще немного 
уделить время тому, что наступающая эпоха вам готовит.  

Тогда, когда вам покажется, что все вокруг вас сомкнулось непреодолимым кольцом 
преград, именно в этот момент вы должны будете поднять голову вверх и обратиться к Богу. 
Потому что для новой эпохи будет характерен возврат от неверия к вере, от атеизма к 
божественности.  

Вам предстоит перечитать наши Послания все до одного заново. Вы должны понять, что 
эти Послания представляют для вас руководство по переходу в новую эпоху – Эпоху Водолея. 
Вы можете их рассматривать как библию для новой эпохи или просто как рекомендации на 
время перехода. В любом случае те из вас, кто сможет, преодолевая внутреннее сопротивление, 
серьезно погрузиться в изучение наших рекомендаций для новой эпохи, получит преимущества 
перед другими людьми, которые столь невежественны, что пытаются к новой эпохе приложить 
мерку предшествующих эпох. 

Я рад протянуть свою руку помощи и оказать поддержку тем отважным первопроходцам, 
которые рискнули последовать нашим советам и устремились бесстрашно в Новую эпоху, 
подставив паруса своего существа ветрам перемен.  

Не бойтесь ничего! Для тех, кто с Богом, ничего не страшно! 
 
Я ЕСМЬ Сен Жермен!  
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Беседа о Посланничестве и Божественной Милости 
 
Возлюбленный Ланелло (Марк Профет) 
27 июня 2012 года 
 
 
 
Я ЕСМЬ Ланелло. 
Как вы можете заметить, Божественная милость по передаче наших Посланий через нашего 

Посланника продолжается. 
Я должен сказать, что нет особой заслуги тех людей, которые находятся в воплощении и в 

непосредственной близости от нашего Посланника, в этом чуде, которое продолжается уже 
восемь лет. Да, возлюбленные, каждый раз, когда Небеса открывают свою диспенсацию и 
оказывают милость человечеству, мы надеемся, что наши усилия и усилия нашего Посланника 
найдут большую поддержку в вашем мире.  

К счастью, продолжение возможности имеет место быть. И я должен со всей 
определенностью и ответственностью заявить, что на этот раз милость продолжилась благодаря 
поручительству Господа Саната Кумары и благодаря только Ему. 

Тягостных проявлений достаточно в ваших жизнях. И если бы Вознесенные Сонмы не 
понимали ваших трудностей и ваших ограничений, в которых вы вынуждены пребывать, то мы 
не пытались бы оказать вам всю помощь, которую возможно. Мое Послание, надеюсь, 
послужит для вас проявлением помощи, которую Вознесенные Сонмы оказывают. 

Я пришел, чтобы дать небольшие рекомендации, которые, надеюсь, будут вам полезны и 
которыми вы сможете воспользоваться на протяжении ближайшего времени.  

К слову сказать, вы должны понимать и осознавать, что продолжение возможности по 
передаче наших Посланий возможно только до тех пор, пока мы располагаем прошедшим 
соответствующее обучение проводником – нашим Посланником. Институт Посланничества 
всегда на протяжении последних многих тысяч лет используется Владыками Мудрости для 
передачи знаний и Учения. И, конечно, каждый Посланник накладывает свои вибрации и свое 
понимание на ту информацию, которая передается. Однако таково время, которое переживает 
сейчас планета и ее люди. Слишком большая плотность материального мира не дает 
возможности достаточно чисто и без искажений передать информацию из эфирных октав. Нам 
удается лишь сохранять общее направление движения, указывать направление для вашего 
духовного продвижения, для ваших духовных поисков.  

И без этого руководства человечество не смогло бы продолжить дальнейшую эволюцию 
даже на протяжении одного столетия. Поэтому миссии Света регулярно посылаются в 
физический мир. Каждое столетие в воплощении находится несколько наших Посланников или 
вестников. Однако не все миссии являются успешными. Многие миссии прекращаются в самом 
начале своего пути. Не является никаким секретом, что для того, чтобы приступить к миссии, 
каждый наш Посланник проходит жесточайшие тесты. Все тесты проходят на качества 
преданности и непривязанности к результату деятельности и физическому плану.  

Поскольку мир сейчас очень плотен, то все труднее и труднее нашим Посланникам пройти 
тесты, но еще более трудным является выдерживать постоянную нагрузку на протяжении всего 
периода осуществления миссии. Трудность представляет сочетание светской, 
представительской миссии и внутренней работы на тонких планах, которая требует 
колоссальных усилий. Нагрузка на Посланника ложится как со стороны физического плана, так 
и со стороны тонких планов Бытия. Требуются принципиально разные качества, для того чтобы 
общаться с Вознесенными Сонмами и поддерживать адекватное общение со светскими 
органами власти и структурами.  

Еще раз повторюсь, что нагрузки, которые ложатся на плечи наших Посланников часто 
лежат за гранью человеческих возможностей. И я скажу вам больше: если бы не помощь 
Вознесенных Сонмов, ни одна наша миссия Света не смогла бы просуществовать больше 
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нескольких месяцев. Все миссии Света требуют колоссальных ресурсов и энергетических 
затрат, которые выделяются Кармическим Правлением и Великим Центральным Солнцем.  

Поэтому для того, чтобы наши миссии были более успешны, требуется приложение и 
ваших усилий, и ваших стараний и способностей.  

Представьте себе человека, который вкладывает деньги в бизнес, находящийся на другом 
конце земного шара. Каждый отчетный период бизнесмен должен быть уверен, что его 
вложения приносят доход, иначе он вынужден будет перенести свою деятельность на другое 
место на земном шаре. И если люди в той стране, в которой происходит вложение денежной 
энергии, не оказывают содействия деятельности или даже мешают ей, то с вероятностью 100 
процентов предприниматель перенесет свою работу и бизнес в другую страну, где будет 
обеспечен режим большего благоприятствования.  

Аналогия с Посланничеством здесь полная. Мы вкладываем энергию в осуществление 
миссии Света. И мы с определенной периодичностью осуществляем контроль за тем, насколько 
оправданы наши вложения.  

Если приложить приведенные выше рассуждения к миссии нашего Посланника, что мы 
увидим? 

На протяжении восьми лет по решению самых высших Космических Советов выделялась 
энергия для поддержания миссии нашего Посланника. Божественная энергия сопровождается 
потоком чисто материальной энергии, которая автоматически обретается той страной, в 
которой осуществляется наша миссия. И если вы проследите самые последние годы, то вы 
увидите, что самым чудесным образом Россия выбралась из тяжелых времен к относительному 
финансовому благополучию.  

Что мы наблюдаем затем? Тратится ли это финансовое благополучие на обеспечение 
определенного образовательного уровня для того, чтобы будущее поколение могло как можно 
раньше получить представление о Боге и Божественном Законе, действующем в этом мире? 

Насколько много внимания уделяется работе с малоимущими и обездоленными? Как 
меняется в лучшую сторону социальная политика и здравоохранение? 

Я должен вам сказать, что ничего из этого мы не наблюдаем. Весь поток Божественной 
энергии, проявляющийся как денежная энергия, тратится на постройку увеселительных 
заведений, магазинов, пропаганду неверных образцов поведения, свободного образа жизни и 
половой распущенности.  

Как вы думаете, позволит ли дальше Божественный Закон продолжить Божественную 
возможность для России, для страны, в которой находился все это время наш Посланник? 

Я не могу сказать, каково в этот раз будет решение Кармического Правления, которое все 
еще заседает. Но даже если рассуждать на человеческом уровне сознания, то мы видим пустую 
трату энергии.  

Предоставление возможности по передаче Посланий является великой милостью Небес. И 
приходится удивляться той девальвации истинных ценностей, которая существует в вашем 
мире. Милость Небес вы рассматриваете как слабость. Поток Божественного изобилия вы 
рассматриваете как должное.  

До тех пор, пока вы не пересмотрите направление ваших внутренних и внешних 
ориентиров, вы будете получать уроки в виде возврата кармы ваших неверных выборов.  

Вы можете себе представить, какая карма создается народом, который использует 
Божественную энергию не для утверждения Божественных образцов, а для утверждения 
образцов прямо противоположных Божественным? 

Раздувание желаний через рекламу и средства массовой информации приводит к неверным 
действиям на физическом плане, которые порождают карму. А карма должна быть отработана, 
потому что таков Закон.  

И здесь Бог дает возможность и проявляет милость. Через покаяние, через осознание 
неверных действий и грехов можно искупить неверные поступки. Но сознание нации должно 
дорасти до покаяния.  

Если мы вспомним совсем недавнее прошлое этой страны, связанное с убийством царской 
семьи и последовавшими за этим десятилетиями блуждания без Бога во тьме, то мы можем 
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отметить, что большинство находящихся в воплощении и сейчас не чувствует покаяния и 
раскаяния в своей душе.  

Бог воздаст вам тысячекратно за любой праведный поступок. Но почему вы не делаете его? 
 
Я ЕСМЬ Ланелло. 
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Некоторые пояснения к Законам Кармы и Реинкарнации 
 
Кутхуми 
28 июня 2012 года 
 
 
Я ЕСМЬ Кутхуми. 
Темой нашей сегодняшней беседы вновь будет ваше сознание. Потому что нет в настоящее 

время ничего более важного для вас. Ваше сознание – это то, что приближает вас к Богу или 
отдаляет вас от Бога. Итак, всё в вашей жизни определяется уровнем вашего сознания.  

Поэтому не торопясь давайте поразмышляем на вечные темы.  
Перед тем как мне к вам прийти, я имел беседу с Посланником в моей обители. И я пытался 

понять в этой беседе, как можно лучше донести до вас те задачи, которые стоят перед 
воплощенным человечеством на повестке дня. И знаете, я с удивлением обнаружил, что всё то 
знание и те понимания, которые необходимо было донести до вас, мы уже донесли во время 
диктовок, которые мы периодически, размеренно давали вам через нашего Посланника на 
протяжении последних восьми лет. 

Мне нечего добавить к сказанному.  
И только для того, чтобы поддержать сегодняшнюю беседу и использовать Божественную 

возможность, я повторю некоторые истины для вас, тех, кто подошел, чтобы ознакомиться с 
сегодняшним Посланием.  

Я прихожу раз за разом, и наши беседы напоминают то, как я с помощью тончайших 
инструментов – пинцета и кисточки – пытаюсь найти и показать вам тонкие процессы, которые 
происходят в вашем сознании. Я показываю вам шаг за шагом, как необходимо поступать в той 
или иной ситуации, чтобы сберечь частицу Бога в вас и установить с ней непосредственный 
контакт.  

И каково бывает мое удивление, когда после наших бесед вы подставляете свое существо 
под целый самосвал человеческих несовершенств, включая телевизор или принимая участие в 
каком-нибудь массовом увеселении.  

Вы можете себе представить, какую огромную кучу мусора массового сознания вы 
получаете в свое подсознание на любом массовом мероприятии вместе с некачественной 
музыкой, низкими вибрациями, которые проникают в вас вместе с запахом жареного мяса или 
алкоголя.  

Наши беседы с вами и ваши досуговые развлечения с телевизором и массами людей имеют 
разные весовые категории. И вы должны раз и навсегда решить для себя и определиться, в 
какую сторону вы намерены продвигаться: в направлении вершины Божественного сознания 
или на свалку истории.  

Нет, я не могу вам запретить и не могу вас лишить ни одного из ваших развлечений и ни 
одной из ваших милых привязанностей. Только вы сами можете принять решение и действовать 
в соответствии с ним. В мою задачу входит просто дать вам знания и понимание, что будет с 
вами в том и другом случае.  

Заметьте, я не пугаю вас и не применяю никакого насилия. Мы просто мило беседуем, и я 
вам объясняю последствия ваших поступков.  

Одним из главных, краеугольных, камней даваемого обучения являются Закон Кармы и 
Закон Реинкарнации. Потому что все остальное является следствием этих двух основных 
положений Учения.  

Например, к вам никто не выйдет и не запретит вольно распоряжаться вашей сексуальной 
энергией. Вы можете себе позволить любые злоупотребления. Однако вы должны понимать, 
что чем более бесконтрольно вы растрачиваете ваш сексуальный потенциал, тем меньше у вас 
становится жизненной энергии для продолжения эволюции. Тем слабее будет ваше потомство, 
если оно вообще будет, и тем большим количеством болезней вы обременяете себя и всех 
ваших ближайших родственников.  
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К чему это ведет? Это приводит к деградации и вырождению. И всего лишь на протяжении 
нескольких поколений из здоровой ячейки общества ваша семья и ваш род превращаются в 
обездоленных и больных людей, которые не способны к дальнейшей эволюции. 

Если вы желаете, чтобы ваш род процветал, а вы до конца своей жизни обладали 
прекрасным здоровьем, то вы обречены на целомудрие и воздержание. Как видите, я ничего не 
выдумываю, я просто логически проясняю для вас действие Закона Кармы или воздаяния.  

А если мы более подробно рассмотрим Закон Реинкарнации, то с большой долей 
вероятности вы получите воплощение в том же самом роду, в котором вы воплощены сейчас. И 
если вы не будете заботиться о нравственности в вашей семье, то вы примите свое воплощение 
через несколько десятков лет в той же семье, но эта семья будет обременена изрядным 
количеством болезней, многие из которых несовместимы с продолжением жизни. Таким 
образом происходит вымирание и вырождение тех, кто не следует Божественному Закону, а 
следует закону массового сознания, который сейчас принят в вашем обществе. 

Поверьте мне, что пройдет не так уж много времени по земным меркам и все последыши 
массового сознания будут вынуждены влачить жалкое существование где-нибудь в резервациях 
для неполноценных людей, подобных местам обитания дикарей Австралии.  

Если же вы не хотите оказаться на обочине эволюционной дороги, то вам придется начать 
следовать нашим рекомендациям, которые мы даем, в том числе, через эти наши Послания. 

Я сегодня провел очень важную беседу. И эта беседа тем своевременнее, чем меньше 
времени у человечества в целом остается для того, чтобы определиться, по какому пути 
следовать: по тому, которому учат человечество Вознесенные Владыки, или по тому, который 
усиленно навязывается через средства массовой информации.  

Я очень рассчитываю на то, что хотя бы десятая часть тех людей, которые ознакомятся с 
этим моим Посланием, серьезно задумается о последствиях для своего сознания многого из 
того, что свободно пропагандируется в обществе, но не является столь же полезным для вашего 
существа, как наши Послания. 

 
Я ЕСМЬ Кутхуми.  
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Мы не имеем больше возможности продолжить  
нашу работу на территории России 
 
Владыка Мория 
29 июня 2012 года 
 
 
Я ЕСМЬ Владыка Мория. 
Я пришел этим днем, чтобы сказать то, что необходимо, и то, что назрело. Как вы знаете, 

мы даем этот цикл диктовок в Латвии. И этот цикл диктовок не был запланирован заранее. 
Вернее, он должен был состояться, но те препятствия, которые имели место быть и случились в 
Ашраме нашего Посланника, перечеркнули Божественную возможность для России. И 
диктовки летнего цикла были отменены.  

Для тех, кто не знаком с текущей ситуацией, вкратце скажу, что последние два года имели 
место чудовищные нападения на всех планах Бытия на нашего Посланника. И ценой 
неимоверных усилий миссия продолжалась, потому что мы не видели другой возможности 
продолжить давать обучение человечеству Земли.  

Мы продолжали работу и мы продолжали давать Послания вплоть до того момента, когда 
Ашрам нашего Посланника был подожжен.  

Не нужно быть особенно прозорливым, чтобы понять, что произошло лишь осаждение на 
физическом плане всего того негатива, который скопился на тонком плане вокруг нашего 
Посланника.  

И многие из вас, кто продолжает читать наши Послания, приложили немалую долю усилий, 
чтобы создать на тонком плане условия, предшествующие пожару, через свои мысли, чувства и 
даже прямые действия, направленные против нашего Посланника.  

Вы знаете, что любое действие, направленное против нашего Посланника, слагает очень 
тяжелую карму, и эта карма ложится также на всю страну, в которой осуществляется миссия 
Света.  

Таким образом, последние события сложили крайне негативную карму для России. И эта 
карма сопоставима по своему масштабу с той кармой, которая была создана при расстреле 
царской семьи. 

Что ж, мне очень жаль. Я и другие Владыки рассчитывали на больший уровень сознания 
людей, находящихся в воплощении. Мы были обнадежены тем, что имеем возможность 
свободно давать наши Послания на протяжении такого длительного промежутка времени 
впервые на территории России.  

Мы были обнадежены возможностью и не предприняли заранее шагов по защите нашего 
Посланника. Все силы Света были привлечены спустя 7 секунд после призыва Посланника в 
момент пожара. Мы совершили невозможное: все люди остались живы и ничего из того, что 
было построено нашим Посланником с помощью Вознесенных Сонмов, не потерпело 
существенного ущерба. Пострадало только дело Света. Наша миссия в России.  

Каждое прямое действие против Бога и Владык должно получить свое воздаяние. Это 
закон, который действует в этой вселенной.  

Я вынужден констатировать тот печальный факт, что в ближайшее время России предстоит 
отработать вновь созданную карму безбожия.  

И это страшно. Потому что весь тот Свет, который изливался на территории этой страны и 
не был использован для реализации планов Бога, теперь ложится бременем кармы на народ этой 
страны. 

Сила Света вызывает равное и противоположно направленное действие со стороны сил 
тьмы. Но как только силы тьмы проявляют себя, Вознесенные Сонмы имеют право применить 
силу для связывания противоположных сил. 

Несовершенство, всё еще царящее в мире, не позволяет обойтись без жертв и 
кровопролитий.  
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Уровень сознания людей не дает возможности пока идти более уравновешенным и мирным 
путем.  

Я сказал вам сегодня больше, чем это может быть одобрено Кармическим Правлением.  
Мой мотив состоит в том, чтобы объяснить вам всю тяжесть содеянного и те события, 

которые будут вызваны создавшейся кармой. 
Сейчас, когда я объяснил вам суть недавних событий так, как она видится с моего уровня 

сознания, я должен сказать, что мы не имеем больше возможности продолжить нашу работу на 
территории России. Потому что все наши действия будут вызывать все большее и большее 
сопротивление. И мы не можем больше рисковать нашим Посланником и его миссией. 

Я вам сказал достаточно для того, чтобы вы задумались.  
Больше, чем я сказал, вам никто не скажет.  
Задумайтесь и поймите, что никогда еще не было такой возможности, которая была 

реализована через нашего Посланника на этот раз. Никогда еще Послания не распространялись 
день в день, как они давались, одновременно на всей территории земного шара.  

Человечество оценит наши усилия спустя какое-то время...  
Я очень надеюсь на это...  
А сейчас я вынужден проститься с вами... 
 
Я ЕСМЬ Эль Мория Хан. 
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